

石川友意君 オブザーバー出席の池田様、鈴木様、鈴木様3名様を歓迎して!!

堀川正幸君 池田さん、鈴木さんロータリーへようこそ!!

梨木建夫君 仮称「東クラブ」の池田様、鈴木様、鈴木様、ようこそおいでいただきました。今後共よろしく願いいたします。

米山忠俊君 //

大野新吉君 新クラブ会員予定者の池田氏、鈴木両氏ようこそ北クラブにおこし下さいました。今後共末長い御厚誼宜しく願い致します。

星野義男君 淵岡さん、石川さん、梨本さんの地区協報告に感謝して!!

柄沢憲司君 6月24日ハーモニック社のゴルフコンペに振るってご参加下さい。大橋さんでお願いしてあります。

淵岡茂君 オブザーバー出席の池田英夫様、鈴木守男様、鈴木毅様ようこそ。お出かけいただきありがとうございます。ごゆっくりどうぞ。

小林幹扶君 早退させていただきます。申し訳ありません協力させて致します。

丸山勝君 BOX協力。

落合益夫君 BOXに協力。

大橋政雄君 ボックスに協力。

* 4月のコメント賞は佐藤啓策会員です

地区協報告会要点： 淵岡 茂

5月8日ホテルオークラ新潟にて新潟西RCの主催で開催されました。当日は予定を上回る600名が参加されました。横山ガバナーの挨拶の後、中條ガバナーノミニー、本日の目的として原ゼネラルリーダー、国際協議会報告と新年度地区方針が神成ガバナーエレクトがそれぞれ挨拶されました。基調講演として第2680地区田中パストガバナーが『ロータリー 未来への展望』と題して1時間半講演されました。

横山ガバナーからは『超私の奉仕』の理念と『温故創新』の考え方をとられました。RC活動に参加、社会奉仕、職業奉仕、青少年育成活動に参加され新たなRCを模索する。そして親睦を深め、ついでには相互理解、RCのあり方に対して未来展望へ臨むもの。

昨年の地区協で田中PGのお話が大変良かったので、今回も再度田中PGに出かけていただいたとの事です。私も田中PGのお話をお聞きし、少しRCの基本が理解できたように思いました。

中條ガバナーノミニーよりは101年目を迎えたRCをこれから開催される家庭会合、クラブアッセンブリー等で協議され次年度はどうあるべきか十分な検討をお願いしたい旨、話されました。市町村合併の高まる中、各クラブの一体感を高める事も要請されました。この地区協はロータリーの価値を高揚させ、魅力ある例会作りや職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・クラブ奉仕の四大部門をはじめ青少年・財団・米山奨学等の奉仕のあり方について、神成エレクトを中心に学習したり、あるいは討論の場として位置付けされている。年一回各クラブとの情報交換の機会となり、更に親睦の実を上げる1日と

なってほしいと挨拶されました。

神成ガバナーノミニーよりは継続性の大切さと、水保全、識字率向上を強調事項に掲げ、新しい事項としてロータリーが社会からわかりやすいよう、公共イメージを高めるよう要請。

RI会長賞は、会員増強純増1名を必須条件とする。それに加え四大奉仕と公共イメージアップの5項目のうち4項目達成クラブが対象となる。

田中PGよりは世界の環境問題に触れ、人口抑制には識字率向上が急務であるとの事。

《2005年64億5000万人、2025年79億人、2050年92億人》

《非識字10億人がいる。アジアで75%、女性で25%》

《出生率エチオピア7人・日本は1.3人》

総評の中で原ゼネラル研修リーダーは環境問題、教育問題に触れ、RCとしての責任を全うし、大きな発展と生きがいを見出せるよう要請されました。全員による協議がなされ各クラブにて行動計画に基づいた奉仕プロジェクトが確実に『実行』され、更に『継続』される事が大切な事と考える。多くの参加をいただき感謝。今後のRCの発展を祈ります。

会長エレクトのテーブルでは各クラブの運営状況、会員選考、増強等の悩みや資金状況の切実なる話も出ておりました。

午後からは各委員会の委員長より取組み事項の報告がありました。

地区報告会：

今回、始めて参加させていただきました。

神成年度の方針が示され、又ロータリーを理解する大切な会が、2560地区の各クラブの代表の方々約630名の出席の中盛大に開催されました。

記念講演では田中パストガバナーを講師にお迎えし、ロータリーについて今取り組むべきことや、問題点等のお話しがありました。

講師のお話は、ロータリー歴の浅い私には理解できないことばかりでしたが、しかし、その中に今ロータリーは地球の環境問題に取り組んでいることに対して、ロータリーの活動の素晴らしさを改めて確認させていただきました。

来年は、当クラブがホストクラブです。内容をよく検討し、中味の濃い地区協になる様、会員一同力を合わせていきたいと思えます。

平成17年5月12日 石川 友意

地区協議会報告：

クラブ奉仕委員長 小林 満会員

5月8日、ホテルオークラ新潟で開催された地区協議会に参加してまいりました。

神成ガバナーエレクトから次年度RI会長・ステンハマー氏のテーマ「超私の奉仕」が伝えられ、水保全と識字率向上が強調されました。

2560地区運営方針は基本理念として「和」、運営方針キーワード「温故創新」が示されました。